



0 - Lesiones deportivas de la extremidad inferior en el niño y adolescente

V. García de Pereda de Blas, J.C. Correa Zapata, E. Camuera González y M. Berástegui Imaz

Hospital Universitario de Cruces, Barakaldo, España.

Resumen

Objetivo docente: Revisar los hallazgos radiológicos de las lesiones deportivas más frecuentes en niños y adolescentes, centrándonos en las que afectan a la extremidad inferior.

Revisión del tema: La práctica de deporte en la edad pediátrica ha ido creciendo en los últimos años, tanto en intensidad como en frecuencia, aumentando las exigencias físicas sobre un hueso inmaduro, especialmente proclive a sufrir lesiones. La localización más frecuente de estas lesiones es la extremidad inferior. Entre las más comunes, se encuentran las apofisitis, avulsiones, fracturas de estrés... Describimos los hallazgos radiológicos más característicos en placa simple, ecografía, RM y/o TC.

Conclusiones: Es importante conocer y saber diagnosticar la patología deportiva más frecuente en la edad pediátrica.